LA PEAU ET LE SYNDROME DE MARFAN

Des vergetures (striae atrophicae) peuvent apparaître sur la peau de quiconque, en particulier à la suite d'une croissance rapide pendant l'adolescence, d'une grossesse ou d'une perte ou prise de poids importante. Les personnes atteintes du syndrome de Marfan sont sujettes à la formation de vergetures, souvent à un âge précoce et sans changement de poids. Des marques ont tendance à apparaître dans les parties du corps soumises à des contraintes, notamment les épaules, les hanches et le bas du dos.

Même si certaines personnes n'aiment pas l'aspect des vergetures, celles-ci ne posent aucun problème de santé et ne nécessitent pas de traitement.



Comment traite-t-on les vergetures chez les personnes atteintes du syndrome de Marfan ?

Lorsque des vergetures apparaissent, elles sont de couleur rouge ou mauve, puis pâlissent avec le temps. Même si certaines personnes n'aiment pas l'aspect des vergetures, celles-ci ne posent aucun problème de santé et ne nécessitent pas de traitement. En réalité, il n'existe aucun moyen efficace pour les prévenir ou les faire disparaître.

Avez-vous des questions ? Souhaiteriez-vous plus d'informations ?

- Contactez notre Centre d'aide et de ressources pour être mis en relation avec un infirmier qui pourra répondre à vos questions et vous envoyer des informations complémentaires. Posez vos questions sur Marfan.org/Ask.
- Consultez notre site Internet à l'adresse Marfan.org. Vous pouvez imprimer les informations qui vous intéressent et poser vos questions en ligne.

Avril 2021



